

2022年1月20日
社会福祉法人 恵寿会
老人総合福祉施設グリーンヒルみふね
統括施設長 吉本 洋

新型コロナウイルス感染者の発生（職員）について（経緯）

＝＝＝＝＝＝＝＝＝その2＝＝＝＝＝＝＝＝＝

厳寒の候、皆様におかれましてはますますのご健勝のことと存じます。

さて、グリーンヒルみふねでは、新型コロナウイルス感染対策において万全の体制をとってまいりましたが、デイサービスに勤務している職員が新型コロナウイルス抗原検査により陽性が判明いたしました。同職員は1月17日（月）及び18日（火）に通常勤務しており、18日（火）夕方体調不良のため念の為、病院受診を行い、町内の医療機関で新型コロナウイルス抗原検査を実施しました。結果、陽性反応であったため、医療機関の医師より御船保健所に連絡しております。

当該職員の家族より、一報を受けたのが18日（火）18:00となります。このことを受け、施設より保健所に直接連絡を図り、高齢者施設に従事している旨を伝えました。現在、本人は保健所の健康観察期間とし、保健所が定める基準に応じて、復帰のめどが決定いたします。

内部の体制についてですが、19日（水）入所者全てに抗原検査を実施及び19日（水）20日（木）に出勤する全職員に抗原検査を実施し、陰性の確認をとっております。

現在、保健所から濃厚接触者としてPCR検査を実施しているデイサービスの職員1名がおり、その結果が判明するのが20日（木）の20:00頃ということです。夜の連絡となりますと関係機関及び介護支援専門員の皆様の業務が煩雑になると判断し、引き続き、大事を取り、21日（金）を中止することとしました。

施設内におきましては、引き続き、部署間の移動、事業所間の移動を禁止するとともに、感染対策をとってまいります。今後、御船保健所と連携し、感染拡大を防ぐべく手段を講じてまいります。

なお、施設への面会含む出入りは当面、控えさせていただきます。御船保健所の指導の下、体制が整いましたら、皆様には改めてご報告いたします。ご不便をお掛け致しますがよろしくお願いいたします。

なお、グリーンヒルみふねでは、職員の個人を守っていく体制を整えております。個人的な詮索やお問合せにつきましては、控えさせていただきますことをご理解いただけますよう、併せてお願い申し上げます。